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Gosia: Así que estamos nivelando el juego. ¿Y cuál aumentó primero, el mal o la
aparición de las semillas estelares? Porque se dijo que nos están reseteando por
culpa de las semillas estelares. ¡Y no digas que es atemporal! 

Yazhi: No puede haber una respuesta a esa pregunta ya que uno define al otro. Es
atemporal. Uno no puede surgir antes que el otro.

Gosia: Pero antes dijiste que el huevo fue primero.

Yazhi: Esto es dualidad, no biología. En biología, el huevo tuvo que ser antes que la
gallina porque sólo en el huevo se produce la mutación que define a la "gallina". Lo
que puso el huevo no era una gallina, pero lo que salió del huevo es una gallina.

Gosia: ¿Y qué puso el huevo si no fue la gallina?

Yazhi: Otro animal, un pájaro que era casi una gallina, pero no lo era.

Gosia: Ok, no sabía eso jaja. ¿Y qué querías decir con que al final todo irá bien?

Yazhi: Que cada alma experimentará exactamente lo que es, el mundo exterior es
sólo un reflejo de cada uno de nosotros. Habrá una nueva Tierra, donde todo será
más positivo, y también habrá un Nuevo Orden Mundial. Desde un punto de vista
limitado, muy Dolores Cannon, habrá una ruptura y ya está ocurriendo. Pero todo es
percepción, y cada alma está eligiendo lo que va a percibir.

Gosia: ¿En el mismo planeta? ¿División? ¿Puedes explicar esto un poco a la gente
de forma práctica para que puedan entenderlo? Es decir, si encendemos la
televisión, por ejemplo, ¿cada uno de nosotros verá y oirá algo diferente?

Yazhi: Si enciendes la televisión, toda la atención se dirigirá hacia lo mismo, lo
negativo, el Cabal. El truco es NO encender la televisión.

Gosia: Entonces, ¿en qué sentido estaremos divididos y veremos algo diferente?
Quiero decir, por ejemplo, si yo quiero ver y percibir que el Sistema Financiero
Cuántico es positivo, entonces según esto, ¿eso es lo que ocurrirá? Sin embargo,
ambas sabemos que no es tan simple.

Yazhi: Incluso eso puede ser percibido como positivo desde uno u otro punto de
vista.

Gosia: ¿Entonces por qué tu experimentas este mundo donde las cosas no son tan
positivas para la Tierra?

Yazhi: Porque yo también lo elegí, es mi reto y mi desafío. Mi papel en el juego de la
vida. Puedo muy bien elegir no hacerlo, sería especialmente fácil para mí. Lo único
que debo hacer es no ver nada que venga de la Tierra... o incluso mejor, volver a
Erra, donde vivían mis antepasados.



Pero he elegido estar aquí compartiendo lo que sé, o simplemente compartiendo mi
punto de vista diferente, por lo que valga para quien valga algo. Pero esa es mi
elección. 

Pero sé profundamente que todo es un juego de almas. Incluso soy consciente de
que no estoy "realmente" viva simplemente porque lo sé tan profundamente. Así que
estoy aquí porque quiero estar aquí, desempeñando mi papel en la vida como Sophia
Swaruu.

Gosia: Sí, lo entiendo. Y sólo por el bien del argumento, si depende de cada alma
percibir las cosas de forma positiva o negativa, ¿por qué les estamos dirigiendo para
que perciban lo que creen que son buenos cambios como algo no tan bueno?
¿Como ese sistema financiero cuántico, etc.? Athena dijo que será otra esclavitud.
¿No es entonces sólo su percepción? ¿Quizás habría que dejar que la gente decida?
Pero entonces se acabó lo de exponer las agendas del Cabal. No seríamos capaces
de hacerlo.  

Yazhi: Estamos compartiendo nuestra perspectiva. Para quien esté de acuerdo. Un
pollo asado es buena comida, delicioso, es bueno que suceda en tu vida. A menos
que tú seas el pollo. Así que, desde nuestro punto de vista, quizá estemos alertando
a las gallinas.

La gente pregunta de cualquier manera. Buscan el contraste, aún no están en el nivel
de poder centrarse sólo en lo bueno y manifestarlo para sus vidas. Les faltan los
datos y la experiencia.

En el nivel en el que se encuentra la mayoría de la gente, si intentan centrarse sólo
en lo bueno, lo malo se acercará sigilosamente a ellos, porque todavía no han
dominado su inconsciente, desde donde manifiestan la mayoría de las cosas.
Necesitan que se les den ejemplos en la dualidad, esto es bueno para ti, esto no. Y
sí, desde un punto de autoridad, sí lo sé.

Gosia: ¿No nos convertimos en otra autoridad en el proceso, el mismo tipo de
autoridades de las que tratamos de liberarlos? Sé que el guía no es lo mismo que la
autoridad, pero aún así…

Yazhi: Tratamos de no hacerlo.

Gosia: Si. ¿Y qué hay de las operaciones militares que supuestamente intentan traer
algunos cambios positivos, sabes algo?

Yazhi: No los vemos desde aquí. Y estoy bastante convencida de que es más una
operación psicológica para la gente, más patriotas salvando a la humanidad, la
misma mentira si quieres. No veo ninguna razón para que existan. O solo a un nivel
limitado ya que hay facciones luchando unas contra otras, ambas pensando que son
los buenos.

El Cabal funciona por capas, esto para confundir y controlar, si una capa es
vulnerada, hay otra debajo de ella. Las operaciones psicológicas están en todas
partes, por eso debes decidir por ti mismo sobre todo. Lo que elijas creer es tu
responsabilidad y sólo tuya. Nunca encontrarás a alguien que sea la fuente de toda la
verdad sobre lo que está pasando o sobre cualquier cosa. Eso sólo puede venir de ti.



Puede que haya operaciones militares positivas aquí y allá. Pero no las veo como un
todo que beneficie a toda la Tierra, ya que lo que es bueno para unos no lo es para
otros. Ni siquiera puedo emitir mi opinión sobre las operaciones militares si no estoy
al tanto de cada una de ellas. Primero necesito ver los hechos.

Gosia: Ok. Y otra pregunta. Dijiste más arriba que esas oleadas de almas muy
avanzadas decidieron encarnar/estar en la Tierra porque también necesitan el
estímulo. Yo pensaba que lo que define a esas almas avanzadas es precisamente no
necesitar ningún tipo de estímulo drástico, sobre todo derivado del juego de
dualidades y del conflicto. Pensaba que son las almas menos avanzadas las que
necesitan eso, contraste y autodefinición.

Yazhi: Esas almas de semillas estelares todavía no están en ese nivel, todavía
necesitan esas experiencias, pero no todas las necesitan. Muchas semillas estelares
en la Tierra son tan poderosas que no se ven afectadas por el juego de la vida en la
Tierra. 

También, son conscientes de que las almas de las personas en la Tierra son también
versiones anteriores de sí mismas, desde su punto de vista solamente, por supuesto,
por lo que son conscientes de que se están ayudando a sí mismas y a su evolución
espiritual.

Como he dicho antes, todo es cuestión de cómo interpretas las cosas, de tu actitud
ante la vida. La gente debe tratar de hacer lo que más le gusta, siempre que pueda
vivir con lo que eso le da. No se tomen la vida tan en serio. Sed congruentes con
vosotros mismos, y ayudad a todos los que podáis, ya que también os estáis
ayudando a vosotros mismos. Pero sigue siendo sólo el juego de la vida.


